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 【開会＝午後２時 05 分】 

 

 ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。本日は

市議会だよりについてを議題といたします。なお、佐藤委

員は体調不良で本日欠席ということでお願いします。 

８月１日発行の６月定例会における議会だより掲載記事

のピックアップにつきまして、前回の協議にてお願いしま

したが、一連の審議、審査が終わりましたので、候補にな

りうると考えるものを２，３案程度挙げたいと考えます。

ご意見をお伺いします。 

 

エアコンのスポットクーラーの話を載せたらどうでしょ

うか。 

 

（「宣言」と呼ぶものあり） 

 

あとは揚水機場、ポンプ壊れてしまって。対象は南部地

域だけど、結構担い手の方関心持ってみえたもんね。 

エアコン、揚水機場、非核平和都市宣言でいいですか。 

 

（異議なし） 

 

これらを候補に掲載記事案をまとめていきたいと考えま

す。 

次に表紙の写真について、委員においてさらに候補とな

りうる風景や行事、自身で撮影された写真などありました

らご発言願います。この前は消防とか 70 周年とか。 

 

（「70 周年は間に合うの」と呼ぶものあり） 

 

間に合います。役所と重ならないような感じでね。一回

写真を撮ってもらって。 

 

キッチンカーのイベントがあるという話です、市民の森

で。この間業者募集してたんで、そのキッチンカーの様子

も面白いんじゃないかと思います。 

 

とりあえずそういうのを撮っていくということでよろし

いですか。 

 

（異議なし） 
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その他について、今年度も各常任委員会で意見交換会を

行いますが、テーマや対象者、日程は各委員会で決めてい

ただき、広報広聴委員会で統一した方法で進行願い、それ

をサポートしていくという昨年同様のやり方がいいのか、

あるいは意見交換の方法やタイムスケジュール、進行方法

など、ある程度各委員会に任せたほうがいいのか、協議願

います。何かご意見ありましたら。 

要は広報広聴委員会としてどの程度まで関わっていくか

ということに対しての意見ね。 

 

先日、正副委員長会議のときに、ある程度裁量権を委員

会の方に持たせてほしいと、そういうような声がありまし

て、委員会主導でやっていっていただければいいんじゃな

いかなと思います。広報広聴委員会としては、例えばサポ

ートで受付とか写真撮影とかそういったところのお手伝い

をするという立場でいいんではないかと思います。 

 

それでは各委員会に主導権をお任せして、我々はサポー

トするということでよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

以上のような方向で進めたいと思います。 

 

総務委員会の意見交換会が８月 18 日で決まってますけ

ど、間に合うんですか。 

 

（「もう誰が行くか決めんと」と呼ぶものあり） 

 

委員会メンバーは誰ですか。 

 

（南谷佳寛委員と川柳委員挙手） 

 

南谷佳寛委員と川柳委員は総務委員会のメンバーなの

で、その他のメンバーで２人ぐらいでよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

佐藤委員お休みなので、次回の打ち合わせで。 

意見交換会の日程が決まりました。他の委員会も調整中
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ですので、決まりましたらご協力願うことで、そういった

方向でよろしくお願いします。 

それでは議長さんから何かありましたら。 

 

（発言なし） 

 

それでは次回の議会だより編集のための広報広聴委員会

の日程について協議したいと思います。 

先日、既に日程案が出ておりましたけども７月 11 日です

か。11 日の 10 時からでよろしいですか。 

 

（「11 時までに終われば大丈夫」と呼ぶものあり） 

 

それでは、１時間くらいで終わるということで。それか

ら２回目が 16 日の火曜日ですね。これも 10 時からという

ことでよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

それでは先ほど言いましたけれども、７月 11 日木曜日

10 時からと、それと７月 16 日火曜日 10 時から広報広聴委

員会を行いますのでご協力をお願いします。 

その他、委員の方で何かご意見ありましたら。 

 

さきほど市制施行 70 周年の式典の写真ということで、一

番期待してみえる写真はどこのシーンですか。 

 

（「市の方が式典はメインでやると思う」と呼ぶものあり） 

 

（「そうするとキッチンカーかバスケか」と呼ぶものあり） 

 

とりあえず写真撮ってもらって、それから皆さんで協議

ということで。 

それではこれで広報広聴委員会を閉会いたします。ご苦

労さまでした。 

 

 

【閉会＝午後２時 20 分】 

 

 


